
タクト 須田恭弘 会員

出席報告 関 美津男 委員

本日のランチ

お客様・来訪ロータリアン

会長の時間 山田　晃 会長

①ガバナー月信11月号のチラシを配布しましたのでご覧
下さい。

②他クラブの例会変更が届いております。（前橋南・前橋
東・碓氷安中・沼田）

幹事報告 髙橋昭紀 幹事

　本日は、開会の時にマレーシア国歌『Negaraku（ヌガ
ラク）』を独唱してくれました！
　1957年にイギリスから独立した際に国歌として制定さ
れ、日本語では『我が国』などと表記されます。日本語訳
は､皆さん調べてみて下さい。

米山奨学生 ルー・エンシャン君

・沼田市教育委員会　文化財保護課長　宮下昌文様
・米山記念奨学生　ルー・エンシャン君
　　　　　　　　　（マレーシア出身　高崎経済大学４年生）
・高崎セントラルＲＣ　酒井次男君

　新型コロナウイルス感染症対策分科会から政府への提言
の資料を配布しますので、ご覧になって下さい。『感染リ
スクが高まる「５つの場面」と「感染リスクを下げながら
会食を楽しむ工夫」　令和２年10月23日（金）』です。
　▶感染リスクが高まる「５つの場面」
　　【場面１】飲酒を伴う懇親会等
　　【場面２】大人数や長時間におよぶ飲食
　　【場面３】マスクなしでの会話
　　【場面４】狭い空間での共同生活
　　【場面５】居場所の切り替わり
　▶感染リスクを下げながら会食を楽しむ工夫
　　・飲酒をするのであれば、
　　　　　　　　　　①少人数・短時間で、
　　　　　　　　　　②なるべく普段一緒にいる人と、
　　　　　　　　　　③深酒・はしご酒などはひかえ、
　　　　　　　　　　　　　　　　　　 適度な酒量で。
　　・箸やコップは使い回さず、一人ひとりで。
　　・座の配置は斜め向かいに。（正面や真横はなるべく
　　　避ける）
　　・会話する時はなるべくマスク着用。
　　・換気が適切になされているなどの工夫をしている、
　　　ガイドラインを遵守したお店で。
　　・体調が悪い人は参加しない。
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会長：山田　晃　　　幹事：髙橋昭紀
会員数：45　　　会場出席：33　　欠席：12
出席率：73.33%　　前々回出席率：82.22%
点鐘：山田　晃 会長　　　司会：武井順一 ＳＡＡ
国歌斉唱・ロータリーソング：四つのテスト（タクト：須田恭弘）
マレーシア国歌独唱（ルー・エンシャン君）
例会場：ホテルべラヴィータ 3F　12:30～



奉仕プロジェクト委員会 見城登志雄委員長

沼田中央ロータリークラブ

本日の卓話

ニコニコ BOX 報告 須田恭弘 委員

山田 晃
　日本競馬史上で初めて芝のＧ１で８冠を達成したアーモ
ンドアイの偉業と、２歳馬の白毛馬ソダシの無敗３連勝を
祝してボックスインします。
髙橋 昭紀
①米山奨学生ルー・エンシャン君を歓迎して！
②沼田市役所文化財保護課長の宮下様、いつもお世話にな
ります。卓話、楽しみにしております。
國府田 坦
　11／3の文化の日に秋の叙勲の発表があり、星野巳喜
雄前沼田市長が旭日中授章、須田定雄元県弓道連盟会長が
旭日双光章を受章したのを喜んでBox inします。真下大介
君の花政さんから祝いの花を贈りました。
北野 浩司郎
　先週行われた全日本大学駅伝で、明治大学があの常勝軍
団青山学院に勝ち、第三位になりました。ちなみに昨年は
15位でした。今年は箱根駅伝が楽しみです。
生方 眞司
　本日の卓話、公共イメージ委員会担当ですが、茂木清七
さんにお願いしてこのようになりました。ありがたいです。
宮田 美行・本山 佳宏・田村 総一郎
①沼田市文化財保護課長の宮下様のご来訪を歓迎します。
②高崎セントラルＲＣの酒井さん、ようこそいらっしゃい

ました。いつもお世話になっております。米山奨学生ル
ー・エンシャン君もようこそ。かっちゃん、お久しぶ
り。顔を忘れそうでした。

平井 克明
　久しぶりに例会に出席した為、雪を降らせてしまいまし
た…すみません…。
澤野 るみ子
　11／1新事業が無事にオープンしました。一般のお客
様には11／22から温泉やレストラン、ジムなどをご利用
頂けます。11／19は皆様の職場見学会でお越し頂けるの
を楽しみにしております。おもてなし、頑張ります。

　来週11／12（木）10時より奥利根自然菜園にて、川田
幼稚園・めぐみ保育園を招いて大根収穫祭を行います。参
加できる方はお手伝い願います。

沼田市教育委員会
　文化財保護課長
　　　宮下昌文様

　『沼田市指定史
跡の沼田城跡発掘
調査』について、
お話して頂きまし
た。

赤井幸夫パスト会長より

茂木清七会員より紹介

副会長指名委員会についての報告がありました。


